



Championnat Vétérans : Meyreuil en force !

Quatre joueurs premiers ex aequo à l'issue des 7 rondes, dont deux Meyreuillais. C'est uniquement au départage que la première place leur a échappé.

Donc félicitations particulières pour André 3^{ème} et Néné 4^{ème}.



Christian aura aussi réussi un super début de tournoi (3 victoires dans les 3 premières parties) – ci-dessous contre André



Gilles, Régis (absent lors de la séance photo) et Albert, doyen du tournoi complétaient la délégation Meyreuillaise.



Enfin, bravo au photographe Aubagnais pour avoir capturé André sans sa casquette ni ses yeux rivés sur l'échiquier !



[Grille du Tournoi sur le site fédéral](#)
[Toutes les infos sur le site du CDJE 13](#)